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Я родился в маленьком южном городке с красивым названием – Сальск.
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Но сегодня я хочу рассказать об одной из его достопримечательностей – художественной школе.
Я отлично помню тот день, когда впервые попал в картинную галерею им. В.К.Нечитайло. Мы с мамой гуляли в парке. 
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Был чудесный теплый, осенний  день. Я был в восторге от красок осени и тех изменений в природе, о которых мы с мамой говорили в парке: «… очей очарованье…», «…прощальная краса… », «… пышное природы увяданье…». И мама предложила мне пойти и посмотреть  картины наших художников.  Галерея была недалеко. 
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Впечатление было потрясающим. Сказка продолжалась…
Потом мы много раз еще бывали в нашей галерее. 
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Рассказы экскурсоводов и работников  этого островка культуры были очень интересными, и, казалось, каждый раз еще более захватывающими.  Мне нравилось там все: и тишина в залах, и произведения художников, и эти интеллигентные, умные лица людей, работающих там. Я даже немножко им завидовал, так как они каждый день находятся среди этих потрясающих работ. 
И когда родители привезли меня в художественную школу и, улыбаясь, спросили, хотел бы я здесь учиться, я, без колебаний, с большой радостью ответил: «Да! Да!» 
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С самых первых уроков мне все нравилось в школе: и урок лепки, и рисунок, и уроки истории, мифологии. Наши терпеливые, очень спокойные и, несомненно, талантливейшие преподаватели, как мне кажется, вкладывают в нас свою душу. Никогда еще из «художки» я не выходил в плохом настроении после уроков.

Днём рождения Детской Художественной Школы города Сальска считается  25 мая 1971 года. Когда  в газете «Сальская Степь» появилась статья заведующего отделом культуры Федора Мефодиевича Болибока «Здравствуй, Художка!», объявившая сальчанам о рождении еще одного детского образовательного учреждения в нашем городе. Первое здание, в котором помещалась школа, находилось на углу улиц Кирова и Пушкина, там, где сегодня пятиэтажный жилой дом. Это был небольшой домик, где раньше размещалась контора  Гортопсбыта. Здесь было всего лишь три комнаты. Первыми преподавателями были: Виктор Анатольевич Городов и Алексей Иванович Таранов, выпускники Ростовского художественного училища имени М.Грекова.

В.А.Городов стал первым директором школы. Пятьдесят шесть юных сальчан стали первыми питомцами школы. Помимо рисунков, живописи, композиции, В.А.Городов и А.И.Таранов преподавали историю искусств, скульптуру. Начиная с 1972 года, коллектив школы пополняется выпускниками художественно-графического факультета Кубанского государственного университета.                                                                                                  В школе начали свою педагогическую и творческую деятельность супруги Мирошниченко: Любовь Александровна и Николай Иванович,  Пиршины: Юрий Степанович и Галина Михайловна,  супруги Сусины: Владимир Николаевич и Елена Васильевна,  Шеховцов Василий Александрович и Пакулов Владислав Васильевич,  а также выпускники художественно-графического факультета Ростовского государственного педагогического института Борис Григорьевич Рыбкин и Виктор Дмитриевич Ткаченко.

В 1975 году в школе состоялся первый выпуск. Шесть человек из этого выпуска стали архитекторами, четверо закончили художественно-графический факультет Кубанского университета. Юрий Калинкин - сегодня ведущий преподаватель факультета дизайна Ростовского института архитектуры и искусства. Валерий Кошляков, выпускник 1977 года, окончив Ростовское художественное училище, стал известным художником с мировым именем.

За 37 лет существования школы, её окончило почти полторы тысячи детей, многие из которых связали свою жизнь с искусством. Коллектив школы гордится Сергеем Шеховцовым, выпускником художественного института им. В.И.Сурикова, став постоянным участником бьеннале в Европе, Америке. Владимиром Ткаченко, выпускником художественно-технического училища им. Строганова, художником-монументалистом, работающим сегодня в Европе. Преподаватели школы Шеховцов В.А., Рыбкин Б.Г., Сусина Е.В., Мирошниченко Н.И. стали членами Союза художников. Целая группа бывших учеников также стала членами Союза художников, архитекторов, дизайнеров. 

В настоящее время в школе работает 10 преподавателей. Все с высшим образованием. Большая часть – молодые люди. Преподаватели школы постоянно участвуют в ежегодных выставках сальских художников, а также в областных, зональных выставках.

Кстати, картинная галерея в городе была создана руками преподавателей художественной школы. Здесь работают наши выпускники: Сергей Мацкиев – выпускник Харьковского института искусств, Геннадий Буглов, - оба члены Союза художников. 
Учащиеся школы принимают участие во всех конкурсах, проводимых как в области, в России, так и в зарубежных странах, завоевывая не только 1, 2, 3 места, но и высшие награды. 

Считаю, мне очень повезло. Со мною рядом сидят трудолюбивые мальчики  и   девочки, с которыми очень интересно.
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Весной 2008 года одну из моих работ под незатейливым названием «Пейзаж» взяли на выставку в художественный музей. 
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Затем она попала на проводимый в это же самое время областной фестиваль «Зажигаем новые звезды». 
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В номинации «За необычную технику исполнения» моя работа заняла 3 место. Мне вручили Диплом и памятные подарки. Все это было неожиданно, радостно и приятно.
Несомненно, заслуга моей победы в том, что я занимаюсь у талантливого и потрясающего человека – Бориса Григорьевича Рыбкина. Он научил меня всему, что я сейчас умею. Кропотливо, с удивительным терпением и деликатностью вкладывает он свои  мастерство и умение в каждого из нас.

Я очень благодарен всем нашим преподавателям за то, что они учат нас соприкасаться  с прекрасным, от них мы  узнаем, как разглядеть и почувствовать это прекрасное, а главное, как понять и правильно передать свои чувства и эмоции на полотне.
My Art School.
I was born in a small south town with a nice name – Salsk. But today I want to tell you about one of its sights – my Art School.
I perfectly remember that day when for the first time I got to the picture gallery named after V.K.Nechitailo.  My mum and I were walking in the park. It was a wonderful warm autumn day. I was delighted with paints of autumn and those changes in nature which we were talking about in the park: « … the charm of eyes … », « … farewell beauty … », « … magnificent nature withering … ». And mum suggested me to go and look at pictures of our artists. The gallery was nearby. The impression was tremendous. The fairy tale proceeded …

Then we were in the gallery many times. Lectures of guides and workers of this island of culture were very interesting and seemed more fascinating every time. I liked everything: the silence in the halls, works of artists and these intelligent, clever faces of the people working there. I envied them a little as they were among these tremendous works every day.

And when my parents brought me to the town art school and, smiling, asked if I would like to study there, I answered, without hesitation, with a great pleasure: « Yes! Yes! I would!» From the very first lessons everything was pleasant for me at school: lessons of  molding, and drawing  and lessons of  history, mythology. Our patient, very quiet and, undoubtedly, the most talented teachers as it seems to me, put their soul into us. I have never left our art school in bad mood after lessons.
The Birthday of Salsk Children's Art School considered to be  on May, 25, 1971.  That day the article “Hi? Art School!”, written by the head of the town department of culture Feodor Bolibok? Declared the citizens of Salsk about a birth of one more children’s educational establishment in our town. The first building, in which the school was located, was very small.  It was at the corner of  Kirov and Pushkin streets , where  a five-storied building  is situated  today. There were only three rooms. The first teachers were: Victor Gorodov and Alexey Taranov, graduates of the Rostov Art School named after M.Grekov.
V.A.Gorodov became the first principal of the school. Fifty six young citizens of Salsk  became the first pupils of  the school. Besides drawings, painting, compositions V.A.Gorodov and A.I.Taranov taught the history of arts  and sculpture. Since 1972 the  staff of  the school was replenished by  graduates of  the art - graphic faculty of the Kuban State University.  Love and Nikolay Miroshnichenko, Jury and Galina  Pirshin,  Vladimir Susiny  and his wife  Elena, Vasily Shehovtsov and Vladislav Pakulov , Boris Rybkin and Victor Tkachenko began their  pedagogical and creative activity at school.
The first graduation took  place in 1975. Six persons  became architects, four of them  finished  the art - graphic faculty of the Kuban University. Jury Kalinkin today  is the leading  teacher of  the faculty of design at  the Rostov Institute of Architecture and Art. Valery Koshljakov, the leaver of 1977, finished  the Rostov art school, became a world- known artist.
For 37 years of  its existence the  school, was finished by almost one and a half thousand children, many of whom  connected their  lives  with art. The school is proud of  its pupils. Sergey Shehovtsov, the graduator of  the Art Institute named after V.I.Surikova, became  the constant participant  of  different  biennalies (famous world forums of art,  international art exhibitions, taken place every two years,) in Europe, America. Vladimir Tkachenko, the artist - sculptor of monuments,  the graduator of  the Art  Technical School named after  Stroganov, works  today in Europe. Teachers of  our school  Shehovtsov V.A., Rybkin B.G., Susina E.V., Miroshnichenko N.I.  became  the members of the Union of artists. A large  group of former pupils also became members of the Union of artists, architects, designers. 

Now 10 teachers work at school. All  of them have got higher education. Most  of them are young people. The teachers of  the school constantly participate in annual exhibitions of Salsk  artists, and also in regional and  zone exhibitions.
By the way, the picture galleryof our town was created by the hands of  the teachers of  the art school. Our school leavers Sergey Matskiev  and Gennady Buglov work in the gallery. They both are the  members of the Union of artists.   
The pupils of the school take part in all competitions held  in Russia  and in foreign countries. They won different  awards.
I think, I am lucky. Hardworking boys and girls study with me.  It is very interesting to be with them.

In the spring of 2008 one of my works under the simple name "A Landscape" was taken to an exhibition in the art museum (the former picture gallery). Then it was sent to a regional festival « We lit new stars ». In the nomination « For unusual techniques in paintings» my won the third prize. I was handed with the Diploma and some memorable gifts. All this was unexpected, joyful and pleasant.

Undoubtedly, thanks to my talented and wonderful teacher - Boris Rybkin, I   won the prize. He taught me everything that I can do now. Laboriously, with surprising patience and delicacy he puts the skill and mastery to everybody.

I am very grateful to all our teachers for their teaching us to adjoin with beauty. From them we learn how to make out and feel things and how to understand and correctly transfer the feelings and emotions on a canvas.
